

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En esta Provincia y Peninsula, un mes... En el Extranjero, un trimestre.

Número suelto, 5 céntimos; atrasado, 10

DIRECCION Y ADMINISTRACION Calle de S. José, núm. 88

TALLERES: IMPRENTA GARCIA CRUZ

DIRECTOR: Santiago García Cruz

El Progreso

DIARIO REPUBLICANO AUTONOMISTA

FUNDADO EL AÑO 1905

TARIFA DE ANUNCIOS

ANUNCIOS en primera plana, 20 céntimos línea de cuerpo...

Administrador: Manuel F. García Cruz

El caso de Telégrafos

Nuestros Gobiernos son así; proceden por impulso, no por reflexión. Tratan de remediar, pero no evitan que germine la causa.

Antes de atender la demanda y estudiarla y proceder en consecuencia, se apela a llevar el temor allí donde la más estricta justicia reclama su actuación.

El Cuerpo de Telégrafos, como todo el que presta servicios públicos en esta España que, aunque mucho la blanquean, es un sepulcro donde viven toda clase de microbios...

Se les ha engañado una, mil veces. Y cuando con espíritu de solidaridad perfecta, solicitan, no aumentados de sueldos ni de gratificaciones, sino simplemente que no se les explote como se explotó a la raza de color en los ingenios antillanos...

Y para contener por la fuerza lo que se pudiera muy bien solucionar con un poco de voluntad y buen deseo, se acuerda militarizar el servicio, despertando el odio en los que con justicia reclaman protección y cariños.

La represión alcanza también a los servicios de Correos, que quedan dependiendo del Ministerio de la Guerra.

Caminamos derechamente hacia el abismo.

Perdida la noción de todo lo que es realidad, España se cubre con el negro velo de una noche polar, noche sin fin en cuyas tenebrosidades desaparecerá, acaso, sin dejar siquiera el rastro de su existencia.

Nuestra organización está imitando a ese otro pueblo que en el oriente de Europa afrenta la civilización por que se conculca toda moral y todo derecho.

Empañados en el Occidente en ser prolongación de Turquía, inspira ya Hispania el mismo horror y el mismo desprecio que la inculta nación que antaño dió piratas y hogaño es la negación de todo sentimiento de moral y todo elemento de derecho.

Los farmacéuticos

El próximo domingo diez y siete del actual y a las cuatro de la tarde, en el local que ocupa la Real Academia de Medicina...

Se urge la asistencia de todos los señores farmacéuticos, así como la remisión del voto para la Junta de Gobierno de los que no pudieren asistir.

Treinta y seis millones y medio de pesetas

Cortamos de la acreditada revista económica El Financiero:

Bien lejos estarían de imaginar los candidatos y seguidores que en la pasada contienda electoral han derramado el dinero en capitales, pueblos y aldeas por todos los ámbitos de la Península...

En efecto; las cuentas corrientes del Banco de España, que en el balance del día 16 del pasado febrero se cifraban en 899.733.008,77 pesetas...

Dudando de nuestro personal juicio, y queriendo fortalecer nuestro criterio con todos aquellos aseguramientos previos, indispensables a la publicidad y comentario de una noticia...

Por el contrario, refiriéndose al balance del sábado 16, al día siguiente del empréstito de Obligaciones del Tesoro...

Además, que en último caso, los dolores podrán causar al alma todo lo que el señor Tamayo quiera, menos descolorarla...

Además a lo expuesto que en esa semana no ha habido ningún negocio, emisión ni inversión de dinero, y que tampoco ha sido fin ni principio de mes...

Y si, lector, dijeres ser comentario, como me lo contaron te lo cuento.

Movimiento obrero

Anteanoche se celebró en el teatro Leal de La Laguna una importante reunión de obreros, en la que quedó constituido un comité encargado de encuzar por las vías legales la voluntad del pueblo trabajador...

Este comité ejecutivo, que está integrado por conocidos hijos del trabajo, preside don Joaquín Arocha y López, ex concejal del Ayuntamiento.

Anoche volvió a reunirse en el mismo coliseo, para ultimar los detalles de un mitin y una manifestación que se organizan como protesta por el encarecimiento de las subsistencias y para pedir al Gobierno se abra nuevas obras públicas...

Los obreros invitarán para el mitin a oradores de todos los campos y tendencias, con objeto de que no se atribuyan miras políticas a este movimiento que les conduce el derecho a la propia conservación.

OH, POETAS!

En un número de «La Información» de esta ciudad de hace algunos días, y que por casualidad ha caído en nuestras manos...

La tal composición, que es un soneto —si así puede llamarse por el hecho de constar de catorce versos— nos ha parecido tan pobre y desgraciado engendro...

No es que pretendamos aquí hacer una crítica de la misma; muy lejos estamos de caer en esa repugnante tentación. Nos mueve solamente a escribir estas líneas un deseo intenso e invencible de hacer saber al señor López Tamayo...

«Éste gris taciturno de los nubados densos como el aul al cielo roba el brillo a la vida!»

«¡Dónde habrá visto el señor López Tamayo «brillar» a la vida...? Pero oigamos: «son las brumas acerbas cual dolores intensos que van poniendo el alma musita y descoloreada.»

Aparte del pésimo gusto que supone comparar a las brumas con los dolores, quiere decirnos el poeta de qué color es el alma para que pueda estar «descolorida?» Además, que en último caso, los dolores podrán causar al alma todo lo que el señor Tamayo quiera...

«¡Días grises! Vuestro tenue polvillo de tristeza hasta el raudal vibrar del corazón encalma.»

El señor López Tamayo confunde lastimosamente latir con vibrar, que no significan lo mismo, ni mucho menos. Y si no, hable el diccionario. «Latir: Dar latidos o ejecutar el corazón y las arterias sus movimientos naturales de contracción y dilatación.» «Vibrar: Agitarse un cuerpo en toda su masa por el movimiento trémulo de sus partículas...

«Y si, lector, dijeres ser comentario, como me lo contaron te lo cuento.»

Sección permanente

La «Electra»

El martes llegó a Las Palmas el pailebot «Candelaria» conduciendo a bordo los naufragos de una barca portuguesa comprada recientemente a un armador americano llamada «Electra».

Dicha barca salió de la Guinea portuguesa el 22 del pasado, con un cargamento de coquillo, para Canaria.

Al amanecer del 27 cuando se hallaba a unas 50 millas de Río de Oro, oyeron sus tripulantes 4 cañonazos y poco después vieron aparecer a un submarino de grandes dimensiones que le mandó parar al punto.

Entonces echaron un bote al agua y se acercaron al submarino, el cual una vez examinada la documentación mandó que inmediatamente desalojaran la barca. Así lo hicieron, recogiendo en uno de los dos botes que tenían, los aparatos de náutica, los trajes de agua, las provisiones de boca que pudieron cojer, embarcando en el otro bote los 11 hombres de nacionalidad portuguesa que componían la tripulación.

Seguidamente el submarino hundió a la barca haciéndole dos disparos por la proa, luego dió remolque a los botes hasta llegar a donde estaba el pailebot «Candelaria» y mandaron al patrón del mismo que condujera los naufragos a Las Palmas.

El collar de la guerra

Las víctimas de la guerra tendrán un suflido de importancia gracias a una idea muy original que acaba de ponerse en práctica en Inglaterra.

Es una idea humanitaria a la que han comenzado ya a concurrir, y que concurrirán seguramente, todas las damas aliadas que quieren sacrificar una sola perla de las que guardan en sus joyeros en favor de los heridos en la contienda europea.

Con estas perlas que individualmente envían las damas aliadas se formará un collar gigantesco que ha de ser único en el mundo, y que pasará a ser propiedad de la Cruz Roja. Será expuesto en Londres antes de venderlo en pública subasta.

La idea data ya de dos años; pero ha tropezado siempre con dificultades, y no parece que encuentre ahora más expedito el camino de su realización.

Uno de los joyeros más acreditados de París dice que el collar que se resultaría de la colección de perlas quizá no tuviese un valor tan alto como imaginan los autores de la idea; nos es fácil que las damas entreguen la mejor perla de sus collares, un sacrificio demasiado grande. Además, de todas partes, de todos los países llegarán perlas de muy diversos matices, formas y colores; las habrá blancas, negras, grises, color de rosa; qué collar puede hacerse con semejante diversidad?

Evidentemente, el collar que se forme no tendrá la cualidad artística de ofrecer una perfecta armonía, aunque conservará el valor intrínseco, o sea la suma de los valores de cada una de las perlas.

Gaby Deslys, que posee collares de perlas de extraordinario precio, ha sido también consultada acerca de la viabilidad de la idea, y recuerda que cuando se comenzó a hablar de ponerla en práctica todas las artistas residentes en Londres eran partidarias de dar dinero, pero no de desprenderse de sus perlas. Un collar se compone de treinta y cinco perlas; cada una de éstas, las de mediano tamaño, valen de 40 a 75.000 francos; no es raro que la perla de un medio alcance un valor 150 a 200.000 francos. ¿Qué mujer se desposeerá de ella, ocupada de haberla deseado y amado tanto?

Para esa hermosa obra cree Gaby Deslys que las mujeres no desharán sus collares, sino que comprarán una perla, y por lo tanto, es más sencillo dar dinero, como lo dan para otras tantas necesidades que la guerra ha puesto al descubierto.

«Y si, lector, dijeres ser comentario, como me lo contaron te lo cuento.»

«Y si, lector, dijeres ser comentario, como me lo contaron te lo cuento.»

De Canaria

Juegos fatales

Se encontraban varios jóvenes en la playa junto al Mercado del Puerto de la Luz, haciendo ejercicios de fuerza con un tabón que se hallaba tirado en dicha playa.

Al levantarlo el joven de 17 años Sinesio Marrero, sintió un fuerte dolor que le obligó a ir a su casa para curarse. A los pocos momentos, el Sinesio se levantó como loco, rompiendo cuanto encontraba a mano, hasta que víctima del violento ataque cayó muerto al suelo.

Hierro

De los buques a vapor perdidos en Melena y en Gando, se continúa extrayendo grandes partidas de hierro.

Carbon

Los obreros del rastillaje de carbón del Puerto de la Luz están extrayendo frente al muelle de Santa Catalina en el interior de la bahía cerca de 10.000 toneladas de carbón diariamente.

Un local

El general gobernador militar de Las Palmas Sr. Aranz, ha oficiado a la Alcaldía solicitando se le manifieste si el Ayuntamiento puede facilitar un local para acuartelamiento de 3000 hombres próximamente, por haber sido aumentado en este número a plantilla de Regimiento de Infantería de Las Palmas.

Carnet de sociedad

En la Clínica del Doctor Rodríguez López ha sufrido una operación el señor D. Inocencio Carpentier Hernández, de Las Palmas.

ERRATAS

En el notable trabajo de «Guillón Barrús», que con los títulos «De política insular», «Despejando una incógnita», publicamos en la edición del día doce, se escaparon las siguientes erratas...

En el último párrafo, casi al final del mismo dice: «todo lo que constituye su porvenir»; debe decir: «todo lo que no constituye...» etc. Y a continuación de esa línea se lee: «todo lo que no estanca...» debiendo decir: «todo lo que estanca».

Luchas canarias

En las luchas canarias que se verificaron el domingo en esta Ceuta, hubo un desafío entre Angel Avila (Zaio) y Fernando Velasco Rodríguez (Electricista).

Con tal motivo existe gran animación entre los admiradores de los deportistas canarios.

Las industrias peligrosas

El progreso en sus múltiples fábricas y explotaciones procura el bienestar y la subsistencia al género humano, pero entre las innumerables industrias hay algunas verdaderamente peligrosas, no purgatorio sino un infierno para el obrero...

Las autoridades, los médicos, los patronos mismos, se esfuerzan, hace tiempo, en prevenir el mal, ya sea por medio de medidas higiénicas, ya sea por reglamentos especiales.

Así, por ejemplo, se obliga a los jefes de industria a tener los talleres limpios y convenientemente ventilados para evitar el depósito de inmundicias la acumulación de gases, vapores y el polvo que se produce durante las manipulaciones, a proteger a los empleados con gafas especiales, máscaras respiratorias y otros aparatos...

De esta manera se atenúan los efectos de las enfermedades profesionales y se mejora la situación de la clase obrera.

La intoxicación de los fosforeros que causa diarreas, nefritis y sobre todo terribles necrosis por la introducción del fósforo blanco en los huesos de la cara, se evita sustituyendo el fósforo blanco por el sesquisulfuro de fósforo.

La terrible necrosis que penetra en las mandíbulas por las caries de un diente se extiende luego a los huesos del cráneo y mueta horriblemente a los operarios.

Los pintores conocen los terribles efectos del cólico saturnino, cólicos que deben desaparecer empleando en lugar del blanco de cerusa o carbonato de plomo el óxido de zinc, que es inofensivo y da una pintura mejor.

Los obreros que trabajan en las fábricas cerusa y minio, los estañadores, los electricistas, fundidores de tipos de imprenta, litógrafos, los fabricantes de papel pintado, de hules, de flores artificiales y otros, más se envenenan por los poros de la piel, el veneno entra en las mucosas, tubo digestivo, en las vías respiratorias y destruye lentamente los tejidos en medio de los más atroces dolores, y esto no tiene otro medio sino es ventilar cuidadosamente los talleres donde se manipulan los componentes de plomo.

El enfermo atacado de saturnismo desmejora visiblemente, el color de su piel se torna terroso, su estómago funciona mal, luego vienen los vómitos y por último el cólico de plomo.

Entonces el ataque se retuerce en la cama, se pliega en dos, aprieta el vientre con sus manos. Su cara livida, los ojos hundidos, la nariz aflada indican la violencia del dolor.

El intoxicado saturnino lleva un estigma característico; el borde de las encías lleva un borde gris plomizo. Después vienen los intensos desarreglos nerviosos y cerebrales; parálisis musculares, delirio, convulsiones y un triste cortejo de dolencias secundarias.

La explotación y extracción del mercurio ocasiona la inflamación de los tejidos de la boca, la caída de los dientes y pelo, el temblor, la parálisis y finalmente, la caquexia.

El hidrargirismo que así se llama esta enfermedad se observa con frecuencia en nuestras minas de Almadén.



Gracias al empleo de ventiladores y perfeccionamiento en la destilación se ha aminorado esta enfermedad.

En estas operaciones se usan el nitrato de mercurio y el ácido nítrico, lo que produce en los obreros fuertes ulceraciones en las manos e irritación crónica de la conjuntiva.

Los obreros y obreras ocupados en recortar los pelos de las pieles para hacer el fieltro desempeñan un oficio sumamente malsano, y a estos jornaleros se les obliga, en muchas fábricas, a las irrigaciones de la nariz y al lavado de los ojos.

A pesar de todos los estragos que hace entre los operarios, esta industria es muy grande, los hidrargiratos tienden constantemente, pierden los dientes y las cejas y al cabo cuatro o cinco años tienen que dejar el trabajo y someterse a un régimen lácteo.

El arsénico y sus compuestos también hacen destrozos en los que traigan el cobalto, el cobre y el arsénico, el arseniato de cobre, la tintorería de cuero, los teneros que sufren los unos la afeción pulmonar llamada cáncer del pulmón y el cólera de los dedos.

El compuesto arsenical más peligroso es el hidrógeno arseniado que se escapa de los hornos de las fábricas, de los altos hornos y en la operación de limpiar de gas los globos, que causa intoxicaciones y a veces la muerte.

El sulfuro de carbono acaba con la salud de los que se ocupan de la vulcanización del caucho.

Para combatir esta intoxicación deben los obreros alimentarse de leche y no trabajar más de un mes seguido en esta operación.

El óxido de carbono es un veneno sutil había sido la causa de muchas muertes hasta que se conociese su existencia. Este gas se desprende de los altos hornos. Los obreros viven en una atmósfera casi irrespirable, sufren vértigos, pierden la salud y con frecuencia caen muertos como heridos por un rayo.

Otro gas, el ácido sulfídrico, provoca en los poceros terribles accidentes.

Las cubas en fermentación y los hornos de cal dejan escapar ácido carbónico en gran cantidad y de todos es conocido el efecto que en el organismo produce al ser respirado.

Los colores de anilina, los vapores de bencina y nitrobenzina, los gases que se desprenden del petróleo producen también desastrosos efectos en los obreros que trabajan en esas industrias.

Los talladores de nácar, los sopladores de botellas, los que colocan los cables eléctricos, los que lloran sinfonos de agua de Selz, los grabadores de vidrio y metales están expuestos a enfermedades y accidentes de los que tienen que guardarse si no quieren ver en peligro sus vidas.

El cambio de traje al salir del trabajo, un aseo esmerado, mucho lavado y baño, no comer jamás en el taller o en la fábrica, son consejos a todos los obreros de toda clase de trabajos, y muy especialmente a los de industrias peligrosas.

Solo así, el infierno industrial podrá hacerse un purgatorio aceptable y merecedor de un Paraíso.

Notas marítimas

Cal

De Pozo Negro y Arrecife ha llegado el pallebot "Joven Vicente", trayendo un cargamento de cal.

Pescado

Con un cargamento de pescado ha llegado el pallebot "Diligencia".

El "Gomera-Hierro"

Ayer tarde llegó de Arrecife y escales, el vapor "Gomera-Hierro", trayendo carga general y los pasajeros siguientes:

Aña Fuentes, Antonio Trinidad, Nicolás Hernández e hijo, Gonzalo Díez, Enrique Orive, Rafael Barrera, Juan Padrón y dos de familia, Juan Díez, José Díez, M. Ayala, Antonio Pérez José García, José Juan Jaime Zader y dos de familia y Celixto Martínez.

Inspección provincial de Sanidad de Canarias

AVISO

Noticiosa esta Inspección de que en algunos pueblos de esta Isla, al igual que en otros del Archipiélago, se han encabezado con alcohol sospechosos vinos destinados al consumo, se advierte al público, por medio de este aviso, rechace todo vino o bebida alcohólica que carezca de certificado de origen librados por los Alcaldes respectivos.

Se hace saber así mismo, a todos los industriales, que en lo sucesivo no se permitirá la entrada ni venta de vinos que carezca de dicho requisito.

Santa Cruz de Tenerife, 11 de Marzo de 1918.—El Inspector provincial interino, A. Pisaca.

Azúfre Flor Primera

Similar marca

"VEZIAN"

De venta casa

Manuel F. Feria

Santa Cruz de Tenerife.

TEATRO MUNICIPAL de Santa Cruz de Tenerife

COMPANIA DE CARLOTA PLA

Hoy Viernes 15 de Marzo de 1918

BENEFICIO DEL PRIMER GALAN RAMON CARBONELL

ESTRENO de la comedia dramática en dos actos, del autor tinerfeño José Andrés de Prada, titulada

LAS FRAGUAS

ESTRENO del paso de comedia "PAZ" y el monólogo de don Jacinto Benavente "CUENTO INMORAL".



Los marinos ingleses.

En el mitin que han celebrado los marinos mercantes en Londres se votó una resolución favorable a ejercer el boicot sobre todos los productos de origen alemán durante dos años después de la guerra, y declaró que, tanto patronos como capitanes de barco, se negarán a saludar o reconocer la bandera alemana en los productos durante un mes, añadiendo un periodo de boicot por cada nuevo crimen.

Vapor vendido.—El vapor español "Alca", vendido por la casa Yeoward a un naviero del norte de España, ha adquirido por este en 300 mil pesetas. Este mismo vapor fué puesto en venta hace dos años a su actual comprador, en 60.000 pesetas, cantidad que entonces le pareció crecida.

De una muerte.—El miércoles se cerraron a medias las puertas de la mayoría de los comercios de Las Palmas en señal de duelo por la muerte de don Fernando de León y Castillo. Las banderas de los edificios públicos y de varias casas consignatarias ondeaban a media asta.

El alcalde señor Valle ordenó se suspendieran todos los trabajos dependientes del Municipio, excepto aquellos cuya urgencia requiriera fuesen rápidamente evacuados.

Peligrará la vida del que no lea esto

Los envenenamientos.—Los recientes accidentes de que han sido víctimas numerosas personas en Gran Canaria, Lanzarote y Fuerteventura por haber ingerido aguardientes de fabricación clandestina, elaboradas en estas islas son desgraciadamente un buen aviso para algunos detallistas y dueños de cafés que han venido aceptando de manos sospechosas, Ginebra y Whisky, procedentes también de fábricas clandestinas establecidas en esta localidad.

Los detallistas y dueños de cafés deben siempre efectuar sus compras de las marcas legítimas de Ginebra "Gato" y Whisky "Dewar", en casa de los Depositarios Sres. Cuffield & Sons rechazando a los vendedores ambulantes.

También debemos advertir al público en general que es preciso que estén prevenidos contra las falsificaciones y recomendamos como medio para evitar aquí los desgraciados sucesos ocurridos en otras islas, ceñirse a que la Ginebra y Whisky que consuman sean adquiridas de dichos depositarios, por ser esto la única garantía de la pureza de dichas bebidas.

Máquina de coser

Se vende una magnífica máquina de coser Singer en buen estado. Informarán en esta imprenta.

Advertencia

Todas las personas que desean importar productos ingleses o materiales c.udos de Inglaterra deben pedir y llenar ciertas formas, las cuales pueden obtener en el Consulado de S. M. Británica en Santa Cruz de Tenerife. Consulado Inglés.

Santa Cruz de Tenerife.

Recibos para cobro de alquileres de casas se venden en esta imprenta.

NOVELAS

"Dos madres", novela que está publicando "La Prensa".

"El hijo", continuación de la anterior.

De venta en la imprenta García Cruz, San José, 36.

GRAN SOMBRERERIA

DE DOMINGO PÉREZ GONZALEZ

Alfonso XIII, 44.—Santa Cruz de Tenerife

Completo surtido en sombreros de paja para caballeros. Gran existencia para ventas al pormayor. Único exclusivista en los sombreros BORSALINO. Últimas novedades en toda clase de gorras. Se arreglan y confeccionan toda clase de sombreros. Variado surtido en flexibles, hongos y chisteras.

La casa de la provincia más importante en su ramo

Barbanzolo EL REY DE LOS VERMOUTHS

- Compíte con las mejores marcas -

VINOS: Amontillados, Jerez, Manzanilla, Moscatel, Málaga, Oporto, Madeira y Cataluña.

JEREZ ESPECIAL ROMERO

Especialidad de la casa

Se sirven en Cajas, Barriles y Bocoyes.

Las personas de buen gusto, deben preferir los vinos de la Casa Barbanzolo.

Representación: Progreso, número 4.

Apartado de correos, número 14.—Santa Cruz de Tenerife.

Advertencia importante

RETORTA EL CAMELLO

Hace más de veinte años que vendemos en las Islas Canarias, una tela blanca llamada

RETORTA EL CAMELLO

cuya marca y nomenclaturas de nuestra exclusiva propiedad.

Como que últimamente nosotros hemos tropezado con varias falsificaciones de la marca aquí reproducida, advertimos por el presente anuncio que estamos dispuestos a valernos de los medios que nos proporcionan los tribunales para defender nuestros derechos en caso de volver a aparecer las falsificaciones a que aludimos.

M. HURST & COMPANIA LTD. MANCHESTER.

THE LONDON ASSURANCE

Compañía de SEGUROS de Londres

Fundada el año 1720

CAPITAL SUSCRITO RESERVAS Y GARANTIAS

£ 5.683.528

Esta Compañía asegura en las más ventajosas condiciones contra siniestros causados por incendios, rayos y explosión. Está autorizada esta Compañía para operar en España, por real orden de 9 de Agosto de 1909

Tiene hecho el depósito que ordena la ley de Seguros.

Agente, Miguel Rodríguez Saena

Dirección: Canales, 36. Teléfono No. 275. Santa Cruz de Tenerife

Panaderos y consumidores de harinas

Pedir siempre la harina de gran fuerza

Marca P. R. y las de fuerza

Marca H. y Gallito

de Ribas y Hermano de Valls (Tarragona) y os convenceréis de que el justo crédito que han obtenido hasta ahora en este mercado es superior al de otras marcas.

Para informes al Agente general en las Islas E. CARRERAS LUGO VIÑA, San Francisco, 23, Santa Cruz de Tenerife, y Sub-Agencias en Las Palmas y Santa Cruz de la Palma

F. PRATS CORSETERIA A MEDIDA

Imeldo Seris, 41 (a), frente a la calle del Norte. A beneficio de la clase trabajadora, la corsetería F. Prats ha puesto a la venta un tipo de corsé muy elegante y de buen resultado, al precio de

6 PTAS.

Véase su escaparate de la calle Imeldo Seris, núm. 41 (a).

Miller, Wollson & Co. Ltd. BANQUEROS 3, EDUARDO OBLAN, 3 Sta. Cruz de Tenerife

EL ATLAS

Compañía anónima de Seguros Marítimos, de transportes, valores y caseos de buques

Seguro especial contra los riesgos de guerra

Primas económicas, y condiciones de pólizas liberales

Director-Gerente: ALBERTO MARSDEN, calle de Príncipe, número 50, Madrid

Esta Compañía tiene constituido en la Caja general de Depósitos para garantía de sus asegurados en España, en valores del Estado español, el depósito máximo autorizado por la ley.

Agente general, Ramón Baudet, Plaza del Patriotismo, número 1. Telegramas: "Baudet, Parquet"—Teléfono, número 396. Santa Cruz de Tenerife

Nicolás Dehesa Banca y Comercio Emite giro Paga Descuenta Compra Cambio, y tolas Alfonso XIII, 64.—Santa Cruz de Tenerife

Casa de Salud Médico-Quirúrgica

(NURSING HOME)

Rayos X

Dr. J. Rodríguez López

Calle 25 de Julio, No. 47 (frente de los Hoteles) Personal Técnico

Un médico-director, tres médicos ayudantes, un médico radiólogo encargado del gabinete eléctrico, y un médico director del Laboratorio.

Cirugía general. Enfermedades de vías urinarias y matriz. Operaciones de vientre, vías digestivas, apendicitis, hernias, etc., etc.

Garganta, nariz, oídos y ojos

Graduación de la vista. Inyecciones de 606. No se admiten enfermos de enfermedades contagiosas. Horas de consulta: De 11 a 13 y de 3 a 5. Para enfermos de las islas a las 4.